



Adventkranzsegnung in der Familie

Wir haben uns heute Abend um unseren Adventkranz versammelt, Morgen ist der 1. Adventsonntag. Advent heißt „Ankunft“, wir warten gemeinsam, dass Jesus zu uns kommt.

In unserer Familie brauchen wir keine Maske, wir müssen keinen Abstand halten. Im gemeinsamen Feiern ist Jesus bei uns.

Es ist schön Zeit füreinander zu haben! Es tut gut, zuzuhören und auszutauschen. Das Licht der Adventkranzkerzen hilft uns, ganz in unserer Familie zu sein, um den Tisch, die Nähe und Wärme zu spüren.

Wie geht es dir? Was war heute besonders schön? Brauchst du Hilfe? Wenn mich jemand fragt, spüre ich, dass ich wichtig bin.

Und so wollen wir mit einem Kreuzzeichen beginnen: *Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.*

Segnung des Adventkranzes:

Wir warten auf das Kommen Jesus, wir bereiten uns vor auf sein Geburtstagsfest und bei diesem Warten helfen uns die Adventkränze.

Wie die Zweige des Adventkranzes auch im Winter frisch und grün sind, so soll das Leben sein: voller Hoffnung und Zuversicht.

Für diesen Adventkranz bitten wir jetzt um den Segen:

Guter Gott,

Jesus, dein Sohn bringt Licht in unsere Welt.

Er vertreibt das Dunkel.

Er mache unser Herz hell und helfe uns,
dass auch wir unseren Mitmenschen Freude bereiten.

So bitten wir dich:

Segne diesen grünen Kranz und die Kerzen. *(Kreuz über den Adventkranz zeichnen)*

Begleite uns durch diese Tage des Advents
und öffne unser Herz für die Weihnachtshoffnung.

Darum bitten wir durch Jesus Christus, unseren Freund und Bruder.

A: Amen.

(Segensgebet für den Adventkranz, kath. Jungschar Diözese Linz)